Preparando una Sesión de Maquillaje: Combinando Creatividad y Técnica

El maquillaje puede ser un medio extraordinario para transmitir emociones y contar historias. Tanto en proyectos artísticos como en producciones comerciales, Preparar una sesión de maquillaje requiere una mezcla de planificación, habilidad técnica y creatividad, con el objetivo de lograr un resultado que no solo sea visualmente atractivo. Aquí te comparto algunos consejos clave para preparar una sesión de maquillaje exitosa y memorable.

1. Definir el Concepto y la Narrativa Visual

Todo gran proyecto comienza con una idea. Es fundamental definir el concepto de la sesión, entendiendo qué emociones, temas o historias se desean contar a través del maquillaje. Este es un proceso colaborativo que involucra a todos los participantes: actores, el equipo de maquillaje, productor y director de fotografía. Crear moodboards con referencias visuales, paletas de colores, estilos, época en que sucede, esto ayudará a tener una visión unificada y establecer una base sólida para todo el proceso.

2. Entender la Fisonomía del Rostro

Cada rostro es único, como maquillador, es esencial comprender las características faciales de la persona con la que se trabajará. Las formas de los ojos, los labios, los pómulos y el tipo de piel son factores que influyen en cómo se aplicarán los productos, diferentes tipos de piel requieren distintos tratamientos y productos para lograr un acabado impecable. Algo que casi siempre se busca es mantener una piel juvenil, no usar algo muy cargado, no matizar en exceso y también evitando un resultado que haga ver a la piel grasa.

3. Conocimiento Tecnico y Herramientas

En el maquillaje es sumamente importante entender las sombras y luces pueden alterar la percepción de las formas y colores, es crucial mantener la línea narrativa. Con la ayuda del director de fotografía se vuelve posible el tener pruebas de maquillaje y vestuario para verificar que todo se vea correctamente tras la cámara. Se debe ser consciente de que en algunas ocasiones puede haber cambios durante la producción y es necesaria la participación de un maquillista en todo momento.

4. Crear un Ambiente Cómodo y Profesional

La comodidad de la persona que será maquillada es fundamental para que el resultado sea exitoso. Un ambiente relajado, pero profesional, facilita que el modelo se sienta a gusto, lo cual se refleja en su expresión y actitud durante la sesión. Asegurarse de que el espacio esté limpio, organizado, con un buen olor y las herramientas a mano permitirá que el proceso fluya sin

interrupciones. La comunicación también es clave; preguntar al modelo cómo se siente con el maquillaje en cada etapa y estar abierto a ajustes hará que el resultado final sea aún mejor.

Conclusión

Preparar una sesión de maquillaje exitosa requiere una combinación de planificación meticulosa, conocimiento técnico y sensibilidad artística. Es necesario realizar una investigación previa de lo que haremos para que cumpla la visión creativa de cada proyecto así garantizando que el maquillaje no solo embellezca sino que en su lugar nutra la narrativa haciendolo una parte fundamental del proceso audiovisual.